Mehr als 140 Kinder beim Hallensportfest

Veranstalter LFV Schutterwald war hochzufrieden

Schutterwald (red). Der LFV Schutterwald hatte am Wochenende erneut zu seinem traditionellen Leichtathletik-Hallensportfest in die Mörburghalle I und II eingeladen und über 140 Kinder sind mit ihren Betreuern dieser Einladung gefolgt. Trotz der parallel in Offenburg ausgetragenen Hallenmeisterschaften des Kreises Offenburg waren die Verantwortlichen mit der Beteiligung und den sportli-



Lena Zeeb gehörte zu den über 140 Teilnehmern des Sportfestes in Schutterwald.

chen Erfolgen mehr als zufrieden.

Der sportliche Leiter des LFV, Gerhard Böhle, hatte auch in diesem Jahr mit seinen Helfern einen Sportparcours für die Kinder im Alter von 7 bis 13 Jahre aufgebaut. Die Aufteilung der Wettkämpfe in die beiden Hallen bewährte sich aufs Neue, so dass der Zeitplan sehr gut eingehalten werden konnte. In ihren einzelnen Alterklassen konnten sich die Kinder im sportlichen Wettstreit messen. Als Belohnung gab es nach den Wettkämpfen für die ersten Sechs der jeweiligen Altersgruppe eine Urkunde. Vorsitzender Harold Schley überreichte an die stolzen Sieger die Auszeichnungen.

Es galt im Dreikampf einen 40-m-Hindernislauf. weitsprung und Stabweitwurf zu bewältigen. Die etwas älteren Kinder absolvierten zweimal 35-Meter-Läufe sowie Hochweitsprung, Kugelstoßen, Hochsprung und Dreierhopp. Als Abschluss der Veranstaltung fanden auch in diesem Jahr die gemischten Staffelläufe der Altersgruppen 7 - 9 Jahre unter Anfeuerung der zahlreich erschienen Fans und Eltern statt.

Ergebnislisten und Bilder finden Sie auch aktuell unter www.lfv-schutterwald.de.